

LA JARA

Problemas con la señal de la TDT

Varias poblaciones de la comarca de *La Jara* y algunas de la *Campana de Oropesa* -como El Bercial y El Puente del Arzobispo- están padeciendo distintos problemas en la recepción de los canales de la TDT, que en esta zona se capta desde el repetidor situado en el *Valle del Tiétar*. Autoridades municipales de los diferentes municipios se han quejado que los únicos canales que se ven con claridad son los dos de Castilla-La Mancha Televisión y los cuatro de RTVE: TVE 1, La 2, Canal 24 Horas y Clan TV. Al parecer la señal que corresponde a las plataformas audiovisuales es nula la mayoría de los días y cuando se puede contemplar lo hacen de forma distorsionada. Los ayuntamientos de las poblaciones afectadas apuntan que desde el Gobierno regional se les ha informado que el centro transmisor del *Valle del Tiétar* puede tener dificultades y que, además, se pueden producir interferencias del de Extremadura.

MALPICA DE TAJO

Jornadas para conocer el vino

La Diputación Provincial, a través de su departamento de Turismo, celebrará unas jornadas sobre el vino con denominación de origen en Malpica de Tajo, que incluye la presentación de ponencias a cargo de personajes relevantes en la cultura vinícola, catas, visitas a bodegas, degustaciones, talleres, exposiciones, muestra de teatro en la calle y distintas actividades infantiles. Estas *Jornadas del Vino* se desarrollarán los días 22 y 23 de mayo y se divulgará el trabajo de sus cooperativas con caldos procedentes de la denominación de origen *Tierras de Castilla, Dominio de Valdepusa y Pago Campo La Guardia*. Según han asegurado a esta revista fuentes de la organización, todas las charlas estarán acompañadas con degustaciones y actividades formativas y complementarias. Uno de los objetivos que se han marcado es transmitir el beneficio del consumo del vino.

CAMPANA DE OROPESA

La potabilizadora de Navalcán iniciará su fase de pruebas este mismo mes

El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, **Julián Sánchez Pingarrón**, ha anunciado en su visita a la comarca de la Campana de Oropesa que la planta potabilizadora que se está construyendo en Navalcán, para

resolver los problemas del abastecimiento de agua en esta zona de Talavera, comenzará a funcionar este mismo mes en fase de pruebas. Según Sánchez Pingarrón, este nuevo equipamiento, que abastecerá a más de 13.000 vecinos, podrá depurar cien litros de agua por segundo. Además, 49 kilómetros de conducciones reforzarán la entrada de los caudales y dos nuevos depósitos que almacenarán 6.500 metros cúbicos de agua tratada. A dichos depósitos se sumarán los municipales de Navalcán, Las Ventas de San Julián, Parrillas y La Corchuela, que han sido reparados para ser utilizados conjuntamente con los nuevos depósitos. En este proyecto se han invertido 14,8 millones de euros y se verán beneficiadas las poblaciones de Oropesa, Lagartera, El Puente del Arzobispo, El Torrico, Valdeverdeja, Alcolea de Tajo, La Calzada, Herrerueta, Alcañizo, Caleruela, Torralba, Navalcán, Parrillas y Las Ventas de San Julián.



SIERRA DE SAN VICENTE

Las obras de la CM-5006 estarán acabadas en el próximo mes de agosto

Las obras de acondicionamiento de la carretera CM-5006, que une Navamorcuende con el límite de la provincia de Ávila, estarán concluidas el próximo mes de agosto, según ha informado **Julián Sánchez Pingarrón**, consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, en su visita a esta vía. Los trabajos de mejora de

este trazado de algo más de dieciséis kilómetros aportarán a los conductores una mayor seguridad, mayor comodidad en sus desplazamientos y una reducción del cuarenta por ciento en el tiempo que tardan en realizar los correspondientes viajes. El nuevo tramo contará con más anchura, pues se pasa de los 4,5 metros a los siete. En la foto, Sánchez Pingarrón posa con los alcaldes de los municipios de la Sierra de San Vicente que están afectados por esta carretera.

